

1026/J XXI.GP

**Anfrage**

**der Abgeordneten Mag. Barbara Prammer und GenossInnen  
an die Bundesministerin für soziale Sicherheit und Generationen  
betreffend Projekt zu Mediation**

Die Bundesministerin für soziale Sicherheit und Generationen hat in der Sitzung des Gleichbehandlungsausschusse vom 27. Juni 2000 im Rahmen der Aussprache über aktuelle Fragen ein „Projekt zu Mediation“ erwähnt, ohne es näher zu beschreiben.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende

**Anfrage**

1. Um welches Projekt handelt es sich hierbei?
2. Wann wurde dieses Projekt gestartet?
3. Von wem wurde es gestartet?
4. In welchem Ministerium wird es nun durchgeführt und evaluiert?
5. Welche Kosten sind bisher für dieses Projekt angefallen bzw. werden noch planmäßig anfallen?
6. Worin unterscheidet sich das Projekt „Mediation“ vom Projekt „Prozeßbegleitung“, das ich als damalige Frauenministerin initiiert hatte?
7. Wie wird es nun mit dem Projekt „Prozeßbegleitung“ weitergehen?